



Menschen,
die wir mit eigenen Augen sahen,
werden nie ganz von uns gehen,
werden in der Erinnerung bleiben.

Die Gesellschaft für Landeskunde betrauert den Tod ihres Ehrenmitgliedes

Dr. Hellmut Tursky,

der am 18. Juni 2005 vom Herrn des Lebens abberufen wurde.

In bemerkenswerter geistiger Frische hat der Verstorbene das hohe Alter von 96 Jahren erreicht und bis zuletzt das Vereinsgeschehen durch rege Kontakte mit seinen früheren Mitarbeitern interessiert verfolgt, da ihm auf Grund seines angegriffenen Gesundheitszustandes eine aktive Teilnahme an den Veranstaltungen nicht immer möglich war.

Die Gesellschaft für Landeskunde verdankt ihm den Aufbau und die Organisation der bis heute zu einem wichtigen und nicht mehr weg zu denkenden Bestandteil des Vereinslebens gewordenen Vortrags-, Exkursions- und Reise-tätigkeit. Für seine dadurch erworbenen Verdienste wurde ihm bei der Hauptversammlung am 12. Oktober 1994 die Ehrenmitgliedschaft zuerkannt.

Sein allzeit freundliches und von echter Menschlichkeit geprägtes Wesen wird allen, die ihm begegnet sind, in guter Erinnerung bleiben.

RIP

***Der Tod eines geliebten Menschen ist wie das Zurückgeben einer Kostbarkeit,
die uns Gott unverdient lange geliehen hat.***

Margarete Seemann